

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 9 juin 2019 20:35

L'ASPTT Nancy-Tomblaine rendait hommage à Boris, coach et dirigeant passionné du club, qui nous a quitté beaucoup, beaucoup trop tôt.

Un tournoi de l'amitié lui a été consacré. Sur cette photo, tous les jeunes basketteurs qui portent ces tee-shirts "Merci Boris" ont été entraînés et formés par Boris.

Le Président Olivier Rambaut dans une prise de parole forte a dit toute la peine partagée par le club, ses amis, sa famille. Une grande émotion.

